

PELATIHAN PEMBUATAN MEDIA VIDEO ANIMASI MENGGUNAKAN VIDEO SCRIBE UNTUK GURU

Oleh: Diana Rahmawati, Afrida Putritama, Rizqi Ilyasa Aghni, M Andryzal Fajar, Ratna Yudhiyati

ABSTRAK

Program pengabdian pada masyarakat ini memiliki tujuan untuk memberikan pengenalan dan ketrampilan kepada guru-guru dalam mengembangkan media pembelajaran yang tepat dengan menggunakan video animasi berbasis aplikasi Sparkol Video Scribe dalam proses kegiatan belajar mengajar di kelas melalui kegiatan pelatihan.

Khalayak sasaran pengabdian masyarakat ini adalah para guru yang tertarik membuat video animasi dengan menggunakan video scribe. Pelatihan dibagi menjadi dua tahap yaitu pelatihan yang ditujukan untuk mengenalkan terlebih dahulu apa itu video animasi menggunakan video scribe dan dilanjutkan dengan praktik pembuatan video animasi menggunakan scribe dengan dipandu oleh tim pengabdian. Kegiatan pelatihan ini tidak sesuai dengan yang direncanakan dalam proposal kegiatan yang diajukan dikarenakan adanya kondisi pandemic covid 19 sehingga tim pengabdian tidak bisa melakukan pelatihan secara langsung dan membuat beberapa perubahan dan penyesuaian. Adapun hal yang dirubah/ disesuaikan adalah antara lain dilihat dari peserta, peserta pelatihan yang semula adalah para guru SMK yang tergabung dalam MGMP Akuntansi Se Kabupaten Sleman diperluas menjadi para guru secara umum baik SMA, SMK bahkan SMP yang tertarik mengikuti pelatihan secara online. Pelaksanaan kegiatan PPM yang semula direncanakan dalam proposal dilakukan secara tatap muka berubah menjadi dilaksanakan secara online melalui media zoom

Pelaksanaan kegiatan pelatihan secara online berjalan dengan baik dan lancar. Peserta secara mandiri dapat membuat video animasi scribe dan dapat dikatakan kompeten dengan melalui kegiatan pelatihan online via zoom meeting dan kegiatan pendampingan dan konsultasi secara intens kepada tim pengabdian. Dari hasil evaluasi pelaksanaan secara umum, pelaksanaan pengabdian dapat dikategorikan terlaksana dengan baik. Hal ini dapat dilihat dari angket evaluasi yang disebarkan mayoritas peserta pengabdian memberikan skor 4 dan 5 untuk semua pertanyaan kuesioner tersebut. Hal ini dapat diartikan bahwa peserta menyatakan pelaksanaan pengabdian baik dan sangat baik. Penyampaian materi, manfaat, dan tindak lanjut dari narasumber, host dan co-host merupakan indikator yang mendapatkan skor tinggi dalam evaluasi pengabdian. Peserta merasakan manfaat langsung dari kegiatan pengabdian yang dilakukan, hal ini dapat ditunjukkan dengan sebesar Sebanyak 19 dari 27 peserta menyatakan Sangat Baik (70%). Disamping itu tingkat kepuasan para peserta juga tsangat baik yaitu sebanyak 16 dari 27 peserta menyatakan Sangat Baik (59%) Hal ini dapat mencerminkan bahwa pelatihan seminar daring video animasi menggunakan video scribe di perlukan oleh guru-guru guna mendukung kegiatan belajar mengajar secara online

Kata Kunci: *Pelatihan Online, Pembuatan Video Animasi Scribe*